
尖閣周辺で中国公船が尖閣諸島国有化以降で過去最長の渡航するも積極的に報じず。
また玉城知事の『中国船はパトロールしてるから刺激するな』という発言も問題視せず

日本のマスコミは尖閣は日本の領土と思ってないのでは？

虎ノ門ニュース（2019年6月5日 DHCテレビ）
尖閣に国家公務員を派遣し実行支配をすべき

6月5日に放送された虎ノ門ニュースでジャーナリストの藤井厳喜
氏が中国公船の連続渡航が歴代最長となったことについて「「早
く尖閣に国家公務員を派遣すべき。警察じゃなくてもいい。珍し
い環境で研究出来るので環境省でもいい。実行支配を早くやるべ
き」と警鐘を鳴らした。
また玉城デニー沖縄県知事の『中国公船が尖閣周辺をパトロール
してるので故意に刺激するな』という発言について、藤井氏は
「尖閣は日本の国有地。尖閣は石垣市で本籍がある人もいる。
『尖閣は日本の領土じゃない』と言ってるのに等しい」と苦言を
呈し、司会の居島一平氏も「玉城知事は中国に利用されると確信
犯的に言ってるのでは？」を玉城氏の言動について理解出来ない
様子であった。

また国会をサボった野党
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